



Point Sanitaire COVID du 16/10

publié le 16/10/2020

Chers parents,

Depuis la rentrée et jusqu'au 12/10/2020, 20 élèves ont fait l'objet d'une évacuation pour suspicion de Covid-19. 16 élèves ont été testés avec des retour négatifs, les 4 autres ne nécessitant pas d'être testés, après avis médical. Depuis hier, jeudi 15 octobre, 5 élèves supplémentaires ont été évacués par précaution, ayant été informés de cas positifs ou cas contacts ou sein de la fratrie ou de la famille proche, et notamment des cas au sein du Lycée de Confolens.

A toutes fins utiles, nous vous rappelons la liste des symptômes qui doivent vous alerter (fièvre supérieure à 38°C, toux, maux de gorge, maux de tête, maux de ventre, diarrhée, éruptions cutanées, perte du goût et de l'odorat...) ainsi que la conduite à tenir (isolement, port du masque, respect des gestes barrières, appel à votre médecin qui déterminera s'il y a lieu de procéder à un test)

Si un cas avéré est détecté pour un élève ou un membre du foyer pendant les vacances, n'oubliez pas de nous le faire savoir en adressant un mail à ce.0160031x@ac-poitiers.fr ou un message au 06 86 21 37 38 et à prendre toutes les précautions nécessaires avant de nous renvoyer votre enfant au collège à la rentrée le 2 Novembre.

Nous vous souhaitons quoi qu'il en soit, de bonnes vacances d'automne.

Prenez soin de vous et de vos proches,

Bien cordialement,

Florence MEROUR et toute l'équipe du Collège



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.